



Juego sucio debe evitarse entre aspirantes de Morena en Puebla: Ignacio Mier

El diputado federal, Ignacio Mier Velazco, hizo un llamado al resto de aspirantes a la coordinación estatal de la defensa de la Cuarta Transformación, a que se genere un juego limpio y no ataques entre ellos.



En entrevista con Telediario Puebla, Mier Velazco refirió que la reunión que se sostuvo este jueves entre los distintos candidatos a la posición partidista tuvo como finalidad reiterar el llamado a la unidad, así como dar a conocer los resultados de la encuesta de reconocimiento, dejando entrever que los resultados le favorecieron. En este sentido, indicó que será este día cuando se den a conocer a los perfiles finales que formarán parte de la encuesta final para

definir a la persona que será la coordinadora de los trabajos partidistas en las elecciones del próximo año.

Por ello, consideró importante que se genere un respeto entre todos los aspirantes, tras señalar que ha visto espectaculares de otras compañeras y anuncios suyos, que están dañados y con evidencia de que dichas acciones fueron intencionales.

<https://tinyurl.com/mwa6v893>